



ÉDITO : LES PROMESSES DE L'AUTOMNE

Le rugby est décidément un sport paradoxal : alors que pour beaucoup l'automne est synonyme de morosité, il marque dans notre sport le plaisir de reprendre les entraînements et les matchs, les retrouvailles avec partenaires et adversaires.

Pour les Enfants de l'Ovale, après l'été durant lequel les vacances scolaires nous permettent d'accueillir les enfants pendant des plages horaires plus longues et d'organiser des activités de découverte, cette période marque la reprise du rythme des activités habituelles dans nos 11 centres.

qui se déroule traditionnellement en novembre, mobilise les énergies. C'est le cas chaque année mais, pour l'édition 2024, le défi revêt un caractère particulier : le 13 novembre, avec nos entreprises-partenaires, nos soutiens, nos amis nous célébrerons nos 20 ans... et les 20 années à venir. Vous y êtes les bienvenus ! Vous ne pouvez pas y participer ? Peut-être pouvez-vous être présent autrement en faisant un don pour les enfants...

Cette année encore, l'automne s'annonce plein de promesses.

À notre siège parisien, la préparation de notre soirée caritative de prestige,

Philippe SELLA



LES SITES ONT FÊTÉ LES 20 ANS ! QUELQUES PHOTOS DES FESTIVITÉS...



Côte d'Ivoire



Madagascar



Mali



Viry-Châtillon

**VOTRE GÉNÉROSITÉ PERMET AUX ENFANTS D'ALLER DE L'AVANT !
FAIRE UN DON, C'EST SOUTENIR L'ÉDUCATION PAR LE RUGBY. DONNEZ MAINTENANT !**

DES ÉTUDIANTS D'HEC, L'ASSOCIATION « DES PILIERS POUR AVANCER », ENGAGÉS AVEC LES EDO À MADAGASCAR !



Les étudiants de l'association Des Piliers Pour avancer au tournoi de beach rugby avec les Enfants de l'Ovale de Madagascar !

Comme chaque été, une délégation de l'association étudiante de HEC « Des Piliers Pour Avancer », avec laquelle Les Enfants de l'Ovale ont noué depuis 2017 un partenariat qui ne cesse de se renforcer, a effectué une mission d'un mois dans nos centres à Madagascar.

Une nouvelle fois, la mission a été riche d'initiatives et d'échanges entre les étudiants et les enfants :

- animations autour du rugby dans nos trois centres à Madagascar mais aussi cours de français et activités artistiques,

- avec les enfants, travaux de jardinage dans le potager exploité en permaculture qui fournit des légumes cuisinés et servis après leurs activités et entretien des 6 ruches,

- organisation d'un séjour de 6 jours à Mahajanga (ville côtière située au nord-ouest d'Antananarivo) pour près de 60 enfants qui ont participé à un tournoi de rugby, découvert la ville, même la mer pour beaucoup et profité de la plage.

Un grand merci aux étudiants de la mission 2024 pour leur implication et leur énergie !

SWING PARFAIT À APREMONT !

Le 25 septembre 2024 s'est tenue la première EDO GOLF CUP au golf d'Apremont dans l'Oise.

Manifestation réalisée avec l'aide de l'association sport et loisirs golf d'Engie. Cette compétition a réuni une soixantaine de golfeurs de tous niveaux (d'index de 3.4 à 54!), et permis de partager un parcours avec des personnalités du sport ou des médias : outre notre président, nous y avons retrouvé Pierre Villepreux, Isabelle Sévérino, Jean-Louis Calmejane, Yannick Noah, Yann Delaigue, Alain Roche...

La pluie nous ayant épargnés, nous avons profité du magnifique parcours. L'ambiance fut joyeuse, la cohésion des équipes sans faille y compris durant le repas qui a suivi et Yannick Noah a confirmé ses talents de golfeur mais également de chauffeur de salle.

Nous vous attendons nombreux pour la CUP n° 2 en 2025 !

Des invités de marque dont Yannick Noah (2e à droite) au tournoi d'Apremont.



Belle prise sur le bateau «Le Hendayais» par une jeune des Enfants de l'Ovale de Viry Essonne.

HENDAYE TERMINUS, TOUT LE MONDE DESCEND POUR UN SÉJOUR BASQUE !

En août dernier, vingt Enfants de l'Ovale de Viry-Essonne (EDOVE) sont partis à Hendaye pour participer à un tournoi de beach-rugby, mais pas que... Aux Enfants de l'Ovale, le rugby cache toujours une dimension éducative! Damien, notre responsable du centre EDOVE à Viry-Châtillon, leur a concocté 3 jours d'activités...

Dès leur arrivée, ils ont été entraînés dans un Escape Game à la recherche

de Pierre Loti (officier de marine et écrivain), le lendemain, baignade en mer avant le fameux tournoi de Beach Rugby et Hegoak en chœur. Une façon ludique d'explorer Hendaye, son histoire, son fronton municipal où l'on joue à la pelote basque, etc. Une belle escapade pour ces jeunes âgés de 10 à 17 ans : des souvenirs gravés dans leur mémoire, du rugby, de la culture et de la bienveillance pour leur permettre de découvrir de nouveaux horizons !

CARTON PLEIN AUX FÊTES D'AGEN

Après Mont-de-Marsan en 2022, Dax en 2023, c'est Agen, le fief de Philippe Sella, qui a accueilli le 31 août le déjeuner caritatif estival des Enfants de l'Ovale. Organisée une nouvelle fois de main de maître par notre ami Franck Gourgues, l'édition 2024 a connu un vif succès.

Comme les années précédentes et sous le soleil, elle a réuni une centaine de personnalités (notamment Monsieur le Maire d'Agen qui a tenu à souhaiter, avec

Philippe Sella, la bienvenue dans sa ville aux participants), anciens rugbymen internationaux français et d'autres nations, anciens joueurs de haut niveau, membres et amis des Enfants de l'Ovale dans une atmosphère joyeuse.

Le résultat de ce déjeuner a intégralement été reversé aux Enfants de l'Ovale pour soutenir nos actions au service des jeunes que nous accompagnons. Que tous les convives en soient remerciés !

SESSION DE FORMATION DE L'ACADÉMIE À DAKAR



Les éducateurs EDO en plein travail à Dakar.

L'Académie EDO assure la formation continue des éducateurs des Enfants de l'Ovale. Elle garantit la cohérence pédagogique de nos actions au sein de nos 11 sites. La dernière session s'est tenue du 30 septembre au 5 octobre 2024 à la Maison du Rugby à Dakar; elle a rassemblé 13 stagiaires de 6 pays.

Au cours de ces cinq journées, nos éducateurs ont suivi

de nombreux ateliers sur l'animation des activités destinées aux enfants que nous accompagnons et plusieurs formations complémentaires comme celle sur les gestes de premiers secours.

Ces stages structurent l'encadrement des activités sportives et socio-éducatives, la professionnalisation de nos encadrants et la diffusion des bonnes pratiques.

SOIRÉE CARITATIVE : À VOS AGENDAS !

Comme chaque année, notre grande soirée caritative réunit beaucoup de ceux qui soutiennent les Enfants de l'Ovale. Cette soirée permet à notre association de collecter les fonds nécessaires à la poursuite de son engagement éducatif en faveur des enfants, avec le rugby comme fil conducteur !

De nombreux lots de prestige sont mis aux enchères, un menu gastronomique concocté par les Chefs Alain Dutournier et André Laurent ravit les convives en présence de nombreuses personnalités dans le cadre magnifique du Grand Salon Opéra de l'InterContinental Paris Le Grand.

Participer à cette soirée, c'est agir concrètement pour transmettre les valeurs du rugby aux enfants et leur permettre une vie meilleure tout en passant un moment d'exception.

Vous ne pouvez pas y être présent? Devenez Ami de Cœur [voir ci-après] pour soutenir dans la durée l'éducation des enfants par le rugby!

LA BROCHURE DES 20 ANS, RELECTURE D'UNE ÉPOPEE ENGAGÉE POUR L'ÉDUCATION DES ENFANTS PAR LE RUGBY !



Avoir 20 ans, c'est tout faire pour donner tort à Paul Nizan qui affirmait que ce n'est pas le plus bel âge de la vie.

20 ans, c'est l'âge de tous les possibles, l'âge où l'on prépare son avenir. 20 ans, c'est aussi l'occasion de se poser, de prendre du recul pour un premier bilan. Évaluer ses réussites et ses améliorations possibles. Ce double exercice, nous avons tenu à le partager, pour les remercier, avec ceux qui depuis deux décennies nous ont soutenus. Il a pris la forme d'une brochure qui retrace la belle aventure que fut dès sa création et que continue à être, au quotidien, le projet éducatif des Enfants de l'Ovale. Bien sûr, cette brochure ouvre aussi des perspectives.

Destinée à présenter notre action au service des enfants issus de milieux défavorisés en France et en Afrique, elle sera largement distribuée dans les semaines à venir, notamment lors de notre soirée caritative du 13 novembre prochain.

N'hésitez pas à nous la réclamer et à faire un don aux Enfants de l'Ovale pour nous aider à poursuivre notre action éducative.

Les Enfants de l'Ovale ont 20 ans et l'avenir devant eux !

DEVENEZ AMI DE CŒUR !

3 RAISONS DE METTRE EN PLACE UN PRÉLÈVEMENT

1. Un coût de traitement diminué = un don plus efficace

Nous sommes une petite équipe qui traite les dons. Un don par chèque doit être saisi à la main, scanné, classé puis revérifié par la comptabilité. Un prélèvement est beaucoup plus facile à traiter.

2. Un prélèvement automatique = sécurité

Un prélèvement automatique passe par le système bancaire, très sécurisé. La procédure que nous utilisons (RIB + signature + date) réduit le risque de fraude. Un chèque peut plus facilement être détourné.

3. Un prélèvement = une marque de soutien durable

Un prélèvement régulier, c'est la marque d'un soutien durable aux Enfants de l'Ovale. Il permet de lisser sur l'année votre engagement vis-à-vis de notre association et d'éviter les à-coups de trésorerie. Vous pouvez le suspendre à tout moment par un simple mail ou courrier. Merci pour votre aide et votre fidélité !

Le bulletin de prélèvement en bas de cette page vous guide pour mettre en place votre autorisation de prélèvement.



Particuliers : Tout don versé aux Enfants de l'Ovale ouvre un droit à la réduction d'impôts de 66 % dans la limite de 20 % du revenu imposable.

Entreprises : Les dons effectués donnent droit à une réduction d'impôts sur les sociétés, égale à 60 % des montants engagés, dans la limite de 0,5 % du chiffre d'affaires.

JE DONNE EN LIGNE :

Je donne en toute sécurité en ligne par carte bancaire et je reçois mon reçu fiscal par mail. Je scanne le QR code, ou je saisis dans mon moteur de recherche : *Enfants de l'Ovale – Devenir Ami de Cœur*



JE DONNE PAR VIREMENT :

Je fais mon don par virement bancaire en utilisant les coordonnées bancaires suivantes :

IBAN : FR76 1820 6002 8941 6120 0000 162

BIC : AGRIFRPP882

Je reçois mon reçu fiscal par mail.



BULLETIN DE SOUTIEN DES ENFANTS DE L'OVALE

Je donne par chèque

Sur les recommandations de :

Je suis Ami(e) de Cœur pour l'année, en soutenant les EDO par un don de :

100 € 150 € 500 € Autre montant : €

Nom : Prénom : Né(e) le : _ / _ / _ _

Société : Tél : _____

Adresse : Ville : CP : _____

Email :

Je donne par prélèvement

Mensuel Trimestriel

- 15 € 50 €
 25 € 100 €
 50 € 150 €
 € €

Désignation du compte à débiter et joindre un RIB :

Banque : _____ Guichet : _____

N° de compte : _____ Clé : _____

Date et signature

